

LE CHIFFRE : 500 000 véhicules gérés dans GAC Car Fleet

Nouveau cap franchi ! GAC Technology passe la barre significative des 500 000 véhicules gérés au sein de son logiciel de gestion de flotte automobile GAC Car Fleet. Ce chiffre confirme sa position de leader sur le marché français de l'édition de logiciels de gestion, et prouve à nouveau sa représentativité sur le marché de la gestion de flotte d'entreprise.

GAC Car Fleet, un logiciel adapté et adopté par tous types de flottes :

- ▶ Même si de nombreuses grandes entreprises sont équipées de GAC Car Fleet, **52% des clients de la solution ont des flottes de moins de 300 véhicules**. A noter également que les flottes de moins de 100 véhicules représentent 24% des clients.
- ▶ 59% des véhicules gérés sont encore des véhicules diesel. Pour autant, **la part de véhicules électriques ne cesse d'augmenter** : elle représente 8% en 2024 contre 4% en 2021. La part de véhicules hybrides rechargeables, quant à elle, atteint les 5%.
- ▶ La location (LLD, LMD, LCD et LOA) est majoritairement représentée (71%) dans le parc global géré dans GAC Car Fleet. Toutefois, **la part des véhicules détenus en propre progresse et atteint 29%**.
- ▶ La répartition entre les VP et VUL est plutôt bien équilibrée : ils représentent, respectivement, 48% et 52%.

“ Atteindre 500 000 véhicules actifs gérés dans GAC Car Fleet est une superbe récompense pour l'ensemble des équipes de GAC Technology. Une étape symbolique qui confirme que notre outil est utile pour de plus en plus de gestionnaires de flotte. C'est une formidable source d'énergie qui nous pousse à continuer à innover et développer de nouvelles fonctionnalités pour les aider à relever les nombreux challenges de leur métier. Les échanges que nous avons au quotidien avec eux montrent que nous sommes sur la bonne voie.

Le passage de ce cap est aussi l'occasion de remercier tous nos clients pour leur confiance et toutes les équipes pour leur ferveur. Prochaine étape, le million ?

Géraud Porteu, Directeur Général de GAC Technology. ”



“ Ce chiffre symbolique met en lumière la patience dont il faut faire preuve quand on entreprend : 16 ans après avoir obtenu la confiance de notre première flotte de 210 véhicules, nous voilà aujourd’hui à 500 000 ! Une belle illustration d’un travail bien fait, d’un service à forte valeur ajoutée et d’une relation très durable avec nos clients et nos partenaires. Nous sommes tous très fiers de ce chiffre qui compte !

Matthieu Echalié, Président Directeur Général de GAC Group



GAC Technology, une filiale de GAC Group :

Dirigé depuis 2007 par Matthieu Echalié, GAC Group propose des logiciels de pilotage et d’aide à la décision 100 % web : GAC Car Fleet, InfoParc SIP2 et Optima Fleet en Espagne pour la gestion de flottes automobiles, GAC Telecom Fleet pour la flotte télécom, GAC Immo Fleet pour la gestion de biens immobiliers et Fleezy, logiciel de gestion des biens et services mis à disposition des collaborateurs dans une entreprise. Au départ parrainée par Airbus Group, l’entreprise compte aujourd’hui plus de 125 collaborateurs, pour un chiffre d’affaires prévisionnel de 11,6 M€ en 2023.